



Antrag

Zur Förderung der Elektromobilität wird die Landeshauptstadt München aufgefordert, zusätzlich zum bisherigen Angebot des Mietsystems MVG Rad weitere mittels Elektromotor betriebene Fahrräder zur Verfügung zu stellen und die notwendige Infrastruktur zu schaffen.

Begründung:

Der Markt der Elektrobikes ist auf dem Vormarsch. Durch die Unterstützung des Motors können viele Bürger wieder auf zwei Rädern durch den Stadtverkehr gleiten. Vor allem Distanzen, die bisher dem Auto vorbehalten waren, rücken nun in erreichbare Nähe.

Auch die Zielgruppe wandelt sich. E-Bikes sind nicht nur bei Senioren beliebt. Neben Pendlern greifen auch immer mehr Freizeitradler und Familien zum E-Bike. Die Landeshauptstadt sollte dem veränderten Nutzerverhalten Rechnung tragen. Hierfür ist auch der Aufbau einer Auflade-Infrastruktur notwendig.

Die Erweiterung des Angebots der Elektromobilität festigt das Bewusstsein der Bürger für eine elektrobetriebene Mobilität. **E-Bikes definieren Mobilität neu**.

Andreas Babor Sprecher CSU-Fraktion

1. Kal/

Ferdinand Brinkmöller Mitglied CSU-Fraktion CSU Fraktion im BA 18 Untergiesing-Harlaching

Mitglieder:
Andreas Babor
Dr. Hildegard Baumgärtner
Clemens Baumgärtner
Mag. Ferdinand
Brinkmöller
Konrad Engl
Ulrich Kreuzer
Peter Ödinger
Monika Scholz
Dr. Johannes Stöckel

Sprecher: Andreas Babor

BA-Vorsitzender: Clemens Baumgärtner